
第七十五次會議

一九四七年十月二十四日星期五午前十一時在紐約成功湖擧行

主席： Si r Fazl Aq 法官 （印戾）

三入． 一九四入會計年度概算 （ 文件
A/ 318, A/336, A/396, A/397, 
A/ 398, A/ C.5/ 153, A/ C.5/ 155, 
A/ C.5/ 157, A/C.5/165) 

委員會繼績討論第二十一欸。

主席說，委員會曾箭主管行政及財務部助理私
酊長就賀施委員會上次會嚴通過的比利時決謫案的
方式，提出我掛處的意見。

Mr. PRICE （主管行敢及职劣部助理移雹長）

扇釋說，我宙處認爲比利時決策案最後一段在一九
四九年以前不能付諸宜施。

決哦案第三段說，一九四八年預算應該列入儐

還稅欸的欸項。然後最後一段又說， 除那些會員國
思擬級的會我外，另須繳納一筆典亻鉬滬稅欸相等之
頤額。 因此那個決議案似乎沒有追溯戟往的效力。

因此，各會員國會戥的第一次增加，要极據一

九四八年所付的償還稅欸去決定，然後所增欸頲會
首夫列入一九四九年會龔抨因爲大家在一九四八
年年底以前不會知道伉還稅欸的總數，而在一九四
八年午底以前也不能十分確定在一九四八這一年期

何有那幾個會貝國會採取步驟， 谿免共國民慮繞的

稅敖。

闕於蔡聯代表所提爲什繫一九四八年如此辦理

而一九四七年不如此辦理的問題，不同之點是在供

抵補一九四七年償還税欸喪用的會既是根據邛先知
道的固定比額炭分攤的；但是如欲极據不同的分攤

磲標準設立一項新的預算欸目， 那整在一九四」＼

年年底知漳該年糜所有邵宜之前是不能知遁應該怎

樣分揖的o

Mr. MACHADO （巴西）承認英聯王國代表在

上次會議就程序問題提出的論換是正確的o 主席可

以裁定委員會所通過的決哦案最後一段無效。如呆

主席認爲那種裁定超出他的檔力之外，Mr.Machado

可以正式動議委員會表決那個問題。
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委員令肌然在替一九四九年作決定； 那是預箕

慣例的一個不良先例。諮詢委員會主席的提案有很

大的價值，將來應該如以研討。

主席認爲最後一段嵌不是無效，他不是越檔。

決塔案業經通過，那個問題似屬明顯。但是他不反
對第二次表決那個問題。比利時決議案沒有說朋償

還稅欸所支出的欸項應於那年付還」我害處可以擬

具詳細辦法o

Mr. ROSHCHIN （璐維塽秕合主義共和國聯

盟）不同意移害認對於決廎案所作的解釋。委員令

對於一九四八年預算中五00,000美元一項亦

欸業已以二十九票對十二栗採取明確決定。

他認爲將那個決曦案的施行解稈爲適用於一九

四九年預算， ．是沒有理由的。

大會還沒有通過會莪委員會建請的合費分撈比

額表，大家可請大會核淮若干會員國按決扇案所擬

敦額增繳會貲。委員會在過去三天已經徹底討論那

個問題， 結果只聽見人說一九四八年不能實施那個
決定，因爲在一九四八年年底以前不能知道應該徵

收會員國的增加會賚確數若干。所有预算都是极據

估計，如果所帶欸項較估計的欸項數額為小，會員

國所糍多餘的敖項可用以抵充共經常合戥。那是很

簡雎的會計工作。

他提箴委員會所作的決定應予維持，因爲各委

員非常明白那個決諮案，而且巳經表決那個決議案。

Mr. IVERSEN （丹麥）梵成巴西代表的意兄。

從 Mr. Price 的陳述中，頵然可紐並非所有代表都

已充分認消那個決定的後果。

Mr. LAMBERT （加拿大 ）建議， 由於若干
代表顯然斜於決蹟案的施行抱有疑獻因此委員令

應該同意煎新考慮整個問題o

Mr. MAYER （法閩西）同意我世靄對決諮案

的解釋。委員會巳經決定將五00,000美元一項
列入預算，但是却將那宗欸項與若干令員國向聯合

國預算坩級會賣的間題混爲一談。



比利時決議案的草擬非常審憤，目的在避免採
用一個以上的會丹分捐比額表。一九四八年年底以

的不能辦理收回欸項的手箱，根找那個決培案的規

定，委員會並未投權支出一宗欸項。

及普翦先生（中國）請委員令煎新考慮現有的

：前大間呾。「「多代表在表決那個決議案時，沒有認
清該決議案可徭涉及的後果。他證為誼新考府的理

由有三：第·一，他要知逍委只令通過一個隈1A一九

四｝L年的決哉案品否合乎程序；第二，大家爭論的

一段引起一項最煎的原則間噩因為委且令台諾會

1t知i會考慮涸別如1由少數幾個會員國分撩的問

邙，忠）言」1同」茫町會1t分l'2比額苾那種辦法是典

翦：i精神背道而居的o 第三，那種辦法令有政治的

後果：某一會且隣巳經負擔令咒五分之二。美國代

表況，那個間逕會仗美國政」ffi.3難o 立法行動是必

需的，數月之內或可莞致解決方法。他認爲不注：tr:

美國代1之同所作該代表團正在蓋力解決那個間題的

保湿，必非常跌之禮貌的o

Mr. LEBEAU （比利時）認為決頜案的解釋

非常荀楚o 移钳困可以決定一九四七年佣應該償還

若干欸額。那個數額可在一個月之內冧出，當作一

九四八午用」Jll介攷的根據。委員會伶一九四八年所

表決的五00,000美元可供該年度 1n遠職員之

用，各會且図堉緣的會找可以列爲一九四八年的增

擂收入。他認為程召處的解釋不正確，他贊同噼聯

代改的恋兄。

距然如此，委員會缸然有許多委員贊成冝新討

冷那個間黽，他不表反對，不過他請委員會除了煎

趼考慮他的決議案外，還要前新考璜列入或刪去五

oo,000美元一項的問題。委員會應該展緩幾天

舉行討論。

Mr. KATZ-sucHY( 波閩）認爲紀委員已經

充分考隙那個問題；大家已經舉行表決， 發生困難
是沒有理由的o 決培案最後一段沒有暗含設立兩種

不同的會1P分i程比額表之意；該段只是主張由少數
幾個會Li國向聯合國預算償還欸項，那是關係國家

與秘害處問一件比較簡單的收支事項。

他袞同比利時代表的意見，如果煎新討論那個

間沮，那安列入五00,000美元的問題乜應加以
瞬斛那個問題甘在大會第一居會兩期會頡期間討
卿美國代表 Mr. Vandenberg曾經二度諝求委員
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會展緩審諳波蘭決議案，因爲他希望能移読求美囤

國會准許任職聯合國的美國公民免繳國稅。但是，
直到現在沒有褥到結果。

五00,000美元的欸額並不是美國國民所

付的稅欸；那個欸額是共他會員國捐助美國國厙的

欸額。

知果波蘭政府沒有淮許任職聯合國的波蘭國民

免納稅欸，那些人付給波蘭國庫的欸頷大約等於波

閩綴納聯合國預箕的會費五分之一。

他建議委員會應以討論於某一日期實跪決蟻案

的問題爲限。那個問暱不應交付會戥委員會審議。

Mr. ROSHCHIN （盔維埃祉會主義共和國聯
盟）提出一個程序問題：委員會業已以二十九票對

十二票作成決瞄，那個問題業經討論三天，那個決

蹣案之有效是不容置疑的。

他正式提議，委員會應羆始討論議程中的下一

項目。但是，如呆委員會煎新辯論那個問題，他保

留他煎新討論問四實體的權利。

Mr. VOINA （烏克幽癖維埃『峰會主莪共和國）

贊成開始討論箴程中下一項目的提案。

Mr. MARTINEZ-LACAYO （尼如拉瓜）建
鼴把預算中毎一欸的討論限爲二小時便可有非常
充分的時問。提出決議案及修正案也應規定一個時

限。冗長的演說詞會引起分歧的意見，致使委員會

逯遲不能完成工作。

Mr. ROSHCHIN （靼維埃秕會主義共和國聯

盟）諧求表決他的程序提蔬。

Mr. KATZ-SUCHY （波蘭）說，巴西所提撿
討那個決議案的提案是買體動議i蘇聯提案是程序

提案，該提案應先表決。

Mr. LAMBERT （加拿大）認爲巴西提案列
｀檢討',二宇，致使委員會的程序混希不清，因
此建謫委員會僅投票表決垂新審瞰那個問題。

Mr. VOINA （島克蘭盛維埃祉會主義共和國）
糍為那種須新審議的辦法越出公認的諧事規則範圓

之外，以前沒有先例。

主席說，瞰事規則第七十一條及第七十二條可

以適用。



Mr. HEYWARD (祺大利亞）反對秸東辯

論，贊助巴西提案。通過的決議案不能爲該決誦案

針對的會員國所接受。據他所知，十四個會員國已
區全部批准特權豁免公料而四十三個會員國尙未
蟬。由瘀菟稅問題，許多那些國家也許會延逞批
淮那個公約。納稅方案值得考」籃。

Mr. STEVENSON （美利堅合未國）乜反對
桔柬締論。

委員會以二十九票對十票否決薏聯結束辯論的

提案，棄耕者六。

Mr. VOINA （烏克蘭蘇維埃『士會主羲共和國）
即問議事規則有無檢討決議的規定，主席回答那個

問還說，議事規則內沒有那一條規則。

Mr. KATZ-SUCHY（ 波蘭）認爲委員會正在

創立最危險的先例。毎一決定均可項新檢討。

主席說，在沒有反對或瀬審諮的特定規則的情

形下，委員會應該以委員會大多數委員的意見爲意

見。

Mr. KATZ-SUCHY （波蘭）說，（， 未經禁止

者卽可容許''的理論適用於Jf1J法，而不適用淤議享

規則，他請委員會朋始討論巴西決議案。

Mr. LAMBERT （加拿大 ） 解釋說， 委員會

所作冗長的討論正足表示各代表在通過決蔬案後有

肝疑盧，有些代表有鑒於此，故諸委員會症新考慮

詠個問題。那就表示委員會在表決前應該抱定主張。

視在需要重新討錀那個問題。

Mr. KATZ-SUCHY (波蘭）說， 表決後所作

的討論是關於實際施行那個決議案的問題，而不是

盟於該決議案的宜體。

Mr. AZKOUL （黎巴嫩）認爲不結束討論的
決定是不當的。所引瞪的諧事規則是指作成決定前

的辯論而言。

Mr. KATZ-SUCHY （波蘭）認爲重新考慮以
前通過的決議案不一定是取消那個決箴案，而只是

說，委員會應該繼綬討論。

Mr. LAMBERT （加拿大）說，委員會似乎
廳煎新考瑠整個問題，包括五00,000美元的
一項概算。他提出一個含有那種意義的提案。
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Mr. KATZ-SUCHY （波蘭 ）假定加拿大提案

不髟響上次會議就比利時決熾案所作決定的效力。

如果他的假定不正確，他願意提出一個提案。

Mr. LAMBERT （加傘大 ）表示匯新考愿那
個問題是要取消比利時決議案。

Mr. KATZ-SUCHY （波蘭）懿僞許多不贊成
取消決鏃案的代表可能投票贊成匯新審蹣那個決議

案。

Mr. MACHADO （巴西）認爲勺E新審議＂

一詞含有靈新審査整個問題的意義。委員會可以維

持以前的意見，批可修正所投的漂。

Mr. SBAROUNIS （ 希臘）篦爲決定一且通

過，便應有效。但是如果決議案載有不合法的意

見， 委員會便有修正那個決敲案的責任。

Mr. KATZ-SUCHY (波蘭｀）建瞄委員會應該

徵詢第六委員會的意見，以決定那個決議案是否合

法的問題。

Mr. SKOROBOGATYI (白俄羅斯薏維埃肚
會主義共和國）說，混亂情形的釀成，實是雁人自

擾。問題非常明頲； 委員會已在上次會議通過一個

決議。共時沒有代表表示那個決議案是不合法的。

法國代表只是詢問第四段的規定何時生效。

他贊同波鹵代表的意見，親為那個問題照該交

什第六委員會， 賄該委員會就取消前一天所作表決

是否合法的問題發表意見。

主席說，茄拿大提議第二十一欸第孟項（八）

應予筧新審議， 上次會議就比利時決議案所作的裘
決應予取消，現在据將該提案交付表決。

Mr. KATZ-SUCHY( 波蘭）認爲他的提案較
僞廣泛，應該先付表決。同時應該詢問第六委員會 ，
由共餘的五十六個會員國向一個會員國繳什欸項 ，

枝據憲章是否合法。

Mr; LEBEAU （比利時）說，加拿大提案的
措詞會引起反對意見。最好通過巴西代表建諧的解
決辦法：上次會議所作的決議仍舊有效，但可震新
開始討論；委員會在辯論結束時可以維持以前的決
議，也可通過不同的解決方法， 耜果也許會不施行
原來通過的解決方法o



Mr. DE LEON （巴佘馬）在原則上同意波蘭
的提案。但是，第六委員會工作非常繁垂，因此較
合宜的辦法是委派一小紐委員會審謫那個問暱，在

四十八小時內向委員會具報。

Mr. MAYER （法閩西）說，加傘大提案第一
部分（宜新審議五00,000美元一項概算）似屈
多餘，因為委員合是在舉行初湞表決，那種表決是

可以修正的。

委且令以二十二票對十二票，否決波蘭提案，

案描右九，該提案主張徵詢第六委員會對於比利時

決溺案是否合法問題的恋兄。

委且令以十九蔡多UU炁否決巴拿馬提案，樂

樅者十二，該提案主張第五委員會應設立小糾委員

令以審議該Ih]題的法律方而。

1n佘大提案經唱名表決，該提案規定：＇豆委員

會決定匯新若議第二十一欸第必項（入）。此項決

培使委且令冇權通過共所願通過之任何決議案。＂

表決結果如下：

． 贊成者：阿根廷、 奐大利亞、玻利維亞、巴西、
加拿大、智利、中國、哥侖比亞、哥斯大黎加、丹
麥、菌爾元多、希臘、賴比瑞亞、風森堡、墨西哥、
荷閩、紐西蘭、那威、菲律賓、瑞典、南非獅邦、
英聯王國、美利堅合衆國。

反對者：白俄羅斯薛維埃祉·會主義共和國、捷

克斯洛伐克、埃及、伊控克、黎巴嫩、波閑、沙烏

地阿拉伯、敘利亞、，烏克蘭恐維埃社會主義共和國、

盛維埃秕會主義共和國聯盟、南斯拉夫。

楽樅者：比利時、古巴、阿比西尼亞、法蘭西、

瓜地馬拉、海地、印度、巴苾斯坦、巴傘馬、 士耳

共。

委員會以二十三票對十一票通過加拿大提案，

泰柚者十。

（午後一時零三分散會）

第七十六次會議

一九四七年十月二十四日屋期五午後三時在紐約成功湖舉行

主席： Sir Fazl ALI 法官（印度）

三九． 一九四入會計年皮概尊（文件

A/C.5/178, A/318, A/336, A/ 
396, A/397, A/398, Al C.5 /153, 
A/ C.5/ 155,A/ C.5/157,A/C.5/ 
165) 

委員會審議第十八欸。

Mr. COHEN （主管新聞部助理牙肆钳長 ）說，

他在檢討概算第十八欸及第二十二欸至第三十一欸

有關部分後，掞見可以節省一五二，五八二美元之

數。各新聞分處將依第五委員會一九四七年十月二

十一日通過的蓓聯決策案的規定成立。

委員會審議第二十一欸第貳項（四）。

Mr. HEYWARD (澳大利亞）詢問諮詢委員
會建培 1 職員於服務滿二年後，不應領受離國服務

l 參閲文件 A/336．第七十段。
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津貼，利智長是否接受那個建鼴 Mr. PRICE （主

管行政及財務部助理秘禤長）說，秘書長不贊同諮

詢委員會的意見。大會決謫案十三（一）訓令私書

長於決定職員的薪俸時，顧及離開本國前來服務的

職員所需的額外支出。

如欲維持秘書處的國際性質，對非美國人必須

予以相當優待。他們不催在適應外國生活方式的期

間需要費用，而且因鎔失去專業或商業方面的聨
鶿有時需要在本國維持一個家陷因比不跗受到

損失。

Mr HEYWARD （澳大利亞）承認助理程靼長
提出的論據大半是有力的。不過他提及的各項特定
賚用大半已有共他津貼及欸項可以補償）他諗為節
詢委員會將離國服津貼限於兩年的建議是合理的。
結杲節省的欸項可從一九四八年的二00,000
美元逹到一九五0年的五二五，000美元。




